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Niederschrift
über die öffentliche Sitzung des Fachausschusses für Sport, Kultur,

Veranstaltungswesen

Stadt Stadtallendorf
Fachausschuss für Sport, Kultur
Veranstaltungswesen
- Der Vorsitzende -

35260 Stadtallendorf, 10.04.2024

Sitzungstermin: Dienstag, 19.03.2024
Sitzungsbeginn: 18:34 Uhr
Sitzungsende: 18:55 Uhr
Ort, Raum: Sitzungssaal der Stadtverordnetenversammlung,

Bahnhofstraße 2, 35260 Stadtallendorf

Anwesend sind:

Herr Fabian Gies
Herr Bernd Weitzel
Frau Sabine Behler
Herr Manfred Dönges
Herr Michael Goetz
Frau Heike Groß
Herr Berthold Littich
Herr Walter Mengel
Herr Thomas Seinsoth
Herr Helmut Weber
Herr Stefan Weitzel

Fraktionsvorsitzende:

Herr Werner Hesse
Herr Klaus Ryborsch
Herr Manfred Thierau

Bürgermeister:

Herr Christian Somogyi

Vom Magistrat:

Herr Frank Drescher

Von der Verwaltung:

Herr Reiner Bremer
Herr Christoph Grimmel

Schriftführer:

Frau Marianne Bulach

Entschuldigt fehlen:

Herr Winand Koch
Herr Stefan Rhein
Frau Ilona Schaub
Herr Ali Üngör
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Tagesordnung:

Inhalt der Verhandlungen:

1 Eröffnung und Begrüßung
2 Beratung von eingegangenen Anträgen

Beschlüsse
3 Errichtung einer Flutlichtanlage / Beregnungsanlage am Rasenplatz Niederklein

Vorlage: FB2/2024/0003
Kenntnisnahme

4 Pflege des Stadions
Vorlage: FB2/2024/0001/1

5 Beschlusskontrolle
6 Berichte aus den Verbandsversammlungen
7 Mitteilungen
8 Verschiedenes

Zu 1 Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden zu der Sitzung des Fachausschusses
für Sport, Kultur und Veranstaltungswesen. Der Vorsitzende stellt die
Beschlussfähigkeit und den form- und fristgerechten Zugang der Einladung fest.
Die Stadtverordnetenvorsteherin Frau Schaub lässt sich entschuldigen.

Der Vorsitzende verweist auf einen Formfehler der Tagesordnung. Die Vorlage
FB2/2024/0001/1 „Pflege des Stadions“ ist in der Tagesordnung der
Stadtverordnetenversammlung als Kenntnisnahme gekennzeichnet, während sie
in der Fachausschusssitzung als Beschluss abgebildet ist. Der Vorsitzende bittet
um Abstimmung, den Tagesordnungspunkt 3 so zu verschieben, dass die Vorlage
zur Kenntnisnahme vorliegt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig dafür

Zu 2 Beratung von eingegangenen Anträgen

Es liegen keine Anträge zur Beratung vor.

Zu Beschlüsse

Zu 3 Errichtung einer Flutlichtanlage / Beregnungsanlage am Rasenplatz
Niederklein
Vorlage: FB2/2024/0003

Herr Stv. Goetz bezieht sich mit seiner Frage auf die Art der Beregnungsanlage.
Herr Bremer antwortet, dass eine „Durchlaufzisterne“ installiert werden soll. Für
eine einmalige Wässerung würde das Wasser für die Fläche des Rasens nicht
ausreichen.

Herr Stv. Dönges bedankt sich für die Organisation der Vereins- und Sportlergala.
Er bittet darum, die Ankündigung der Veranstaltung (Information) an alle Vereine
weiterzugeben.

Herr Stv. Hesse erfragt, ob Flutlichtanlagen generell auf allen Plätzen installiert
werden. Herr Bremer antwortet, dass Niederklein der letzte Stadtteil ohne Flutlicht
sei und es nötig ist, nun nachzurüsten. Da der Platz wegen des Flutlichts
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aufgerissen werden muss, wird die Beregnungsanlage direkt installiert, um
Kosten zu sparen.

Herr Stv. Thierau erklärt, dass bei Vereinen Missgunst aufkommen soll, da der
Stadtteil Niederklein nun berücksichtigt wird. Nicht jeder Sportplatz verfügt über
eine Beregnungsanlage, jedoch ist Niederklein der einzige Stadtteil ohne eine
Flutlichtanlage. Da der Platz wegen der Inbetriebnahme der Flutlichtanlage
aufgerissen wird, wird auch die Beregnungsanlage installiert, so Herr Bremer.

Beschluss:

1.) Die Vergabe von:

Flutlicht- und Beregnungsanlage – Sportplatz Niederklein
Zu beauftragende Firma: Fa. Schmitt GmbH, St.-Ulrich-Ring 6, 35428
Langgöns
Auftragssumme: 444.577,46 €
Kostenberechnung: 397.212,97 €

wird beschlossen.

2.) Die Umsetzung der Maßnahme erfolgt ab dem 03.06.2024.

3.) Im Haushalt 2024 sind Finanzierungsmittel im Budget „Sportstätten-2012“ in
voller Höhe eingestellt.

Anmerkung:

Der Ausführungszeitraum wurde in Absprache mit dem SV Niederklein bewusst
auf die Zeit nach dem Ligabetrieb gelegt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig dafür
1 Enthaltung

Zu Kenntnisnahme

Zu 4 Pflege des Stadions
Vorlage: FB2/2024/0001/1

Herr Stv. B. Weitzel verlässt den Raum.

Herr Stv. Dönges möchte nicht, dass andere Stadtteile vergessen werden. Diese
haben ebenfalls ehrenamtliche Helfer und Kosten, die für die zu erledigenden
Aufgaben anfallen.

Herr Bürgermeister Somogyi versichert, dass die Vereine nicht vergessen
werden. Es wurde im Vorfeld mit allen betroffenen Vereinen gesprochen. Das
Feedback der Vereine ist in die Vorlage eingeflossen. Der Bürgermeister teilt mit,
dass sich die Verwaltung nochmal näher mit den Energiekosten und einem
Inflationsausgleich in diesem Zusammenhang beschäftigen wird. Eberfalls
verweist der Bürgermeister auf die vielen Fördermöglichkeiten im Rahmen der
Richtlinie „Vereins-, Kultur- und Jugendförderplan der Stadt Stadtallendorf“.

Herr Stv. Ryborsch bemängelt die namentliche Benennung der Vereinsvertreter
der Fußballvereine. Herr Bürgermeister Somogyi wird dies zukünftig aufgrund des
Datenschutzes berücksichtigen.
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Fabian Gies Marianne Bulach
Vorsitzender Schriftführerin

Kenntnisnahme:

Es wird beschlossen, dass der bisherige Zuschuss für die Pflege des gesamten
Herrenwaldstadions an den TSV Eintracht Stadtallendorf – Fußball auf 98.000 €
pro Jahr angehoben wird.

Beratungsergebnis: Zur Kenntnis genommen

Zu 5 Beschlusskontrolle

Es erfolgen keine Wortbeiträge-

Zu 6 Berichte aus den Verbandsversammlungen

Es liegen keine Berichte aus Verbandsversammlungen vor.

Zu 7 Mitteilungen

Herr Bürgermeister Somogyi berichtet von dem morgigen Unternehmertag und
bittet das Parlament zu erscheinen.

Zu 8 Verschiedenes

Der Vorsitzende bedankt sich bei dem Fachbereich 2 für die Planung der Vereins-
und Sportlergala. Die Mitglieder des FA II applaudieren.


